
Interview mit Anja Hasenstein zum Waldwichtelweg  
 

„Den Waldwichtelweg zu entdecken macht nicht nur 
Waldwichteln großen Spaß“ 
 

  
 
Warum hängt Ihr Herz genau an diesem Ort?  
Wir spazieren gern im Wald und mit dem Waldwichtelweg macht das auch unserem 4-
jährigen Sohn Spaß.  
 
Was ist für Sie das Besondere an diesem Ort? 
Es gibt viel zu entdecken im Wald und an den Stationen.  
 
Was gefällt Ihnen an diesem Ort? 
Die Ruhe. 
 
Was mögen Sie an Hädefeld? 
Es ist unkompliziert hier und die Stadt ist herrlich im Grünen und am Main gelegen. 
 
Worauf kann Marktheidenfeld stolz sein (ist es aber nicht)? 
Eine lebendige Innenstadt mit grünem Markt, vielseitige Gastronomie, vielen Touristen und 
wenig Leerstand.  
 
Was ist für Sie Marktheidenfeld in einem einzigen Wort?   
Bodenständig. 
 
 


